



León, 9 de septiembre de 2015

Diez pide retomar el proyecto socialista del Incibe frente a los recortes del PP

- **El portavoz socialista critica la falta de ambición del alcalde con el instituto nacional**
- **El PSOE recuerda que el centro se ha “desvinculando de sus inicios y de León” en esta legislatura**

El portavoz del Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León, José Antonio Diez, reclama que se recupere el proyecto socialista que puso en marcha para el Inteco –ahora Incibe- y no se consagren los recortes que año tras año ha ido implementando el Partido Popular. Por ello, critica duramente que el alcalde Antonio Silván se conforme con las pretensiones que para el Instituto prevé la actual dirección y no sea más ambicioso “por el interés de León y los leoneses”.

Diez recuerda que durante esta legislatura que ahora acaba el Instituto con sede oficial en León ha ido trasladando a Madrid gran parte de sus eventos y actuaciones, al mismo tiempo que paralizaba proyectos previstos para León como la construcción de su segunda torre en la sede o la incorporación de nuevo personal. Además, explica que “no podemos olvidar que el centro se concibió como Centro Nacional de Tecnologías de la Comunicación y ahora se circunscribe a la parcela, importante pero limitada, de la ciberseguridad”, recalcó Diez.



“El alcalde de una ciudad tiene, por definición, que ser ambicioso para los intereses de su ciudad y no conformarse con las migajas que, como en este caso, se le prometen a modo de compensación”, subraya Diez que explica que no es suficiente “con consolidar los encuentros que organiza el Incibe en León sino que es necesario ampliar y traer a León otros encuentros y actos que se están ahora desarrollando en Madrid organizados por el Instituto, eventos con miles de participantes que deberían estar llegando a León si existiese ese verdadero compromiso con el crecimiento del centro y su ligazón a León”.

El portavoz socialista recordó asimismo que las empresas del sector reclaman una mayor implicación y colaboración con ellas de tal modo que se puedan poner en marcha proyectos conjuntos que tengan una repercusión positivo en la creación de puestos de trabajo para y por leoneses.

Diez subrayó que el Grupo Municipal Socialista será especialmente vigilante con el convenio de colaboración firmado entre el Ayuntamiento de León y el Incibe para confirmar que, efectivamente, este documento supone algo más que una ocasión de lucimiento de los cargos del PP en una foto pre-electoralista. “De momento, la escenificación ayer de la firma nos hace recelar; oímos demasiada retórica y poco contenido real”, apunta el portavoz socialista.